

#CAMBIODEGOBERNADOR

Preocupa deuda de estados con comicios

6.5%

ALZA DEL PASIVO DE LAS ENTIDADES.

• La deuda de corto plazo de los estados que van a elegir gobernador es un tema que preocupa, porque se debe liquidar tres meses antes del cambio, dijo Gerardo Carrillo, analista de Fitch Ratings.

"A nivel de análisis crediticio impone un riesgo particular, esas entidades donde se conjuga cambio de administración con deuda de corto plazo, son las que tenemos bajo la lupa", expresó en el foro Fitch on México.

Con excepción de Tlaxcala, el resto de los 15 estados que van a elegir gobernador debe liquidar una deuda (bancos y proveedores) por 48 mil 576 millones de pesos, según datos de la Secretaría de Hacienda. **F. FRANCO Y L. QUINTERO**



FOTO: ESPECIAL